
10 月 10 日

飛鷹　美知子 ９７０－９１０１

１ 開催日時 令和 元 年 9 月 26 日　 14:00 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人

武田　様
吉村　様

井上　様

（2）　職員
　人 佐々木　信也 理事長

横山　恵美

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②

③
④
⑤
⑥

７
②
③⑥
④

８ その他特記事項
①
②

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

担当者 電話番号

令和元年

15:10

ガリラヤ久米　3F多目的ルーム

三津山　様 グループホーム（家族）

9 北村　様 〃

寺道　様 小規模特別養護老人ホーム（家族）

〃

田中　様 民生委員

関谷　様 地域包括小野久米

廣藤　様 特養ひろたケアマネジャー

〃

松山市社協

山﨑　智美 小規模特別養護老人ホーム　ユニットリーダー

高橋　雅志 施設長

飛鷹　美知子 グループホーム　管理者

上田　稔 グループホーム　計画作成担当者

二神　靖夫 小規模特別養護老人ホーム　生活相談員

ガリラヤ久米が、地域の方が集える場所になれば良い。包括も協力してなにかできないか考えている。
活動状況や、福祉用具の事など勉強できて良かった。今後ともよろしくお願いします。

要望、助言に対する考え方

夏まつり、事業所単位ではしているようだが、全体ではやっていないのか？
福祉用具は、カタログ等では知っていたが、実演で見れたので、勉強になった。
今回、母が立て続けに3回転倒している。対策を考えてほしい。

全体での夏祭り等、今後準備していこうと思っています。
職員とも話し合い、事故防止に取り組みます。
1Fのサロン・キッチンなどを、有効活用していきたいと思います。

福祉用具の活用について（リフト・介助グローブ・フレックスボード等）
ガリラヤ久米上半期の事業報告について

8

　別紙のとおり

職員・利用者とも、笑顔で過ごされており、丁寧なケアができている。

和田　久美 小規模特別養護老人ホーム　看護主任補

〃

内部研修も熱心で、良いケアが出来ていると思う。感染症の予防に気を付けてください。
前回参加時、芋の苗植えを見学したので、収穫が楽しみ。イベントだけでなく、普段の活動をスライドでも見てみたい。

母が転倒し寝たきりのようになってしまった。訪問マッサージを受けるようになったが、今後重度化していく中で、外部

の手を入れていくことも必要になると思う。家族にも情報を教えて欲しい。



10 月 10 日

二神　靖夫 ９７０－９１０１

１ 開催日時 令和 元 年 9 月 26 日　 14:00 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人

武田　様
吉村　様

井上　様

（2）　職員
　人 佐々木　信也 理事長

横山　恵美

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②

③
④
⑤
⑥

７
②
③⑥
④

８ その他特記事項
①
②

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和元年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米

担当者 電話番号

15:10

ガリラヤ久米　3F多目的ルーム

三津山　様 グループホーム（家族）

9 北村　様 〃

8
飛鷹　美知子

寺道　様 小規模特別養護老人ホーム（家族）

〃

松山市社協

田中　様 民生委員

〃

関谷　様 地域包括小野久米

廣藤　様 特養ひろたケアマネジャー

高橋　雅志 施設長

グループホーム　管理者

上田　稔 グループホーム　計画作成担当者

二神　靖夫 小規模特別養護老人ホーム　生活相談員

〃

の手を入れていくことも必要になると思う。家族にも情報を教えて欲しい。

内部研修も熱心で、良いケアが出来ていると思う。感染症の予防に気を付けてください。
前回参加時、芋の苗植えを見学したので、収穫が楽しみ。イベントだけでなく、普段の活動をスライドでも見てみたい。

夏まつり、事業所単位ではしているようだが、全体ではやっていないのか？
福祉用具は、カタログ等では知っていたが、実演で見れたので、勉強になった。

和田　久美 小規模特別養護老人ホーム　看護主任補

福祉用具の活用について（リフト・介助グローブ・フレックスボード等）
ガリラヤ久米上半期の事業報告について

要望、助言に対する考え方
全体での夏祭り等、今後準備していこうと思っています。
職員とも話し合い、事故防止に取り組みます。
1Fのサロン・キッチンなどを有効活用していきたいと思います。

職員・利用者とも、笑顔で過ごされており、丁寧なケアができている。

今回、母が立て続けに3回転倒している。対策を考えてほしい。
ガリラヤ久米が、地域の方が集える場所になれば良い。包括も協力してなにかできないか考えている。
活動状況や、福祉用具の事など勉強できて良かった。今後ともよろしくお願いします。
母が転倒し寝たきりのようになってしまった。訪問マッサージを受けるようになったが、今後重度化していく中で、外部

山﨑　智美 小規模特別養護老人ホーム　ユニットリーダー

　別紙のとおり


